



REGNUM
CHRISTI

Encuentros con
CRISTO

Vocación-Misión

Querido responsable:

En el siguiente material, te presentamos una guía para que puedas desarrollar encuentros con Cristo temáticos. Con esto, queremos apoyarte con la misión que te ha confiado Jesús, de poder ayudar a que otros lo conozcan, experimenten su amor misericordioso y le anuncien.

Tips para utilizar el material:

- Se recomienda que leas el material al menos 1 día antes de tu encuentro para que puedas aclarar dudas de ser necesario.
- Se recomienda que cada participante de los encuentros tenga una libreta donde pueda ir anotando sus reflexiones.
- Cada encuentro tiene una duración estimada entre 1 hora - 1 hora y 15 minutos.
- El material básico que necesitarás para todos los encuentros es:
 - 1 Biblia por participante
 - 1 Computadora
 - Altavoces

Pasos a seguir durante el encuentro:

1 REFLEXIÓN EVANGÉLICA: lectura y reflexión del Evangelio en la cual nos cuestionamos qué dice el txto en sí mismo y qué nos dice el texto a nosotros.

2 REVISIÓN DE COMPROMISOS: buscar descubrir con sencillez y sinceridad la propia situación frente a los compromisos contraídos con Dios en un ambiente de caridad y confianza.

Se vive con pleno respeto a la libertad de conciencia de cada miembro. (en silencio)

3 ORACIÓN ESPONTÁNEA: breve momento de oración comunitaria dirigida por un miembro del equipo para dar graias a Dios, pedirle su ayuda, luz y fortaleza y poner en sus manos las intenciones de los participantes.

4 REVISIÓN DE VIDA: esta parte del Encuentro con Cristo nos ayuda a encontrar cómo Dios se nos revela en los acontecimientos de la vida diaria. Nos llama a ua acción apostólica, para el bien de la humanidad que nos necesita para hacer presente a Cristo ysu reino en el mundo.

Tiene como objetivo la transformación interior del miembro en un apóstol y la transformación evangélica de su entorno a través de su compromiso.

El caso de vida que se elija ordinariamente debe ser de la vida cotidiana de los miembros del equipo, que toque la realidad de su vida, donde ellos están insertos.

Este paso está compuesto por tres fases: ver, juzgar y actuar.



Ver: se presentan casos de vida. Se elige uno de ellos para verlo en profundidad:

- Ver exterior, buscando comprender con la razón lo que sucede: ¿Qué problemas presenta? ¿Cuáles son las causas y las consecuencias? ¿Qué tan común es?
- Ver interior, buscando empatizar con los protagonistas y ver la relación del caso con la propia vida.
- Ver en la profundidad de la fe, buscando entender qué quiere Dios a través de estos acontecimientos.



Juzgar:

- Es considerar el hecho a la luz del Evangelio, aduciendo para ello comportamientos o palabras de Cristo que ayuden a interpretar y valorar el hecho.
- No es un juicio de valor moral sobre las personas involucradas ni sobre el hecho en sí.
- El valor del juicio evangélico radica en que permite evidenciar o intuir las actitudes de Cristo ante diversas situaciones de la vida.

“Juzgar conlleva el ejercicio de entrar en la mente de Jesús y su novedad para interpretar los acontecimientos; así somos juzgados e iluminados por el mismo Dios desde su voluntad de salvación”. [Documento Un método para la Nueva Evangelización](#). CELAM



Actuar: se toman decisiones en respuesta al encuentro con Jesús. Es un compromiso transformador de la realidad y de cada miembro.

No debe ser un acto esporádico fuera de sus ambientes, sino que entre más cercano sea a su vida diaria, mejor. El actuar puede ser un compromiso apostólico que todos los miembros del equipo asumen.



ENCUENTRO 3

ERES INCONDICIONALMENTE AMADO POR DIOS

1. REFLEXIÓN EVANGÉLICA

“Y vio Dios todo lo que había hecho, y he aquí que era bueno en gran manera”. Gn 1, 31

- ¿Cuál fue la frase o palabra que más te llamó la atención?
- ¿Cómo es el amor que un padre o una madre tiene con su hijo?
- ¿Cómo sabemos que dos personas, que son pareja, se aman?
- ¿Cómo es el amor entre hermanos?
- ¿Cómo es el amor de un hijo para con su papá o mamá?
- ¿El amor se acaba?
- ¿Qué dificultades pueden tener dos personas que se aman?

2. REVISIÓN DE COMPROMISOS

Se revisan los compromisos individuales y el compromiso que concretaron como equipo del encuentro anterior.

3. ORACIÓN ESPONTÁNEA

Recuerda que esta es una oración que dirige algún miembro del equipo.

4. REVISIÓN DE VIDA

Sugerencia de actividad 1:

Material necesario: plastilina o barro

- Se trata de que cada uno forme una figura humana, su propia figura y que lo hagan lo más parecido a ellos mismos.
- Se les dejará un momento para que reflexionen acerca de sus características físicas y también de su personalidad, terminando de hacer su figura se reunirán en grupo y compartirán sus características tanto físicas como de su personalidad.
- El objetivo de esta dinámica es que los participantes puedan valorarse como creados por Dios y que moldeando una figura de barro experimenten el crear algo así como Dios nos creó. Otro objetivo es que al hacerlo es que se vayan conociendo y crezca la confianza en el equipo.
- “Entonces el Señor Dios formó al hombre con barro del suelo, sopló en su nariz aliento de vida y el hombre se convirtió en un ser vivo.” (Gn 2, 7-8)
- En este pequeño texto podemos ver que la vida que los seres humanos tenemos viene de Dios porque nos ha compartido de su misma vida, nos ha formado a su imagen y semejanza y nos ha soplado su mismo espíritu ese aliento de vida que nos hace vivir y por el cual podemos movernos, respirar, caminar etc.

¡IMPORTANTE! Las actividades sugeridas no son de carácter obligatorio. Estas se pueden adaptar según el público o incluso suprimirse de ser necesario.



VER

Video: <https://youtu.be/qa5R2YA1YBM>



JUZGAR

- Dios nos ama sin condiciones, su amor no depende de la respuesta del hombre. Es un amor fiel, irrenunciable e incondicional. Un amor que permanece en todas las circunstancias, más allá del propio comportamiento
- Dios no está para reprocharnos los males que hemos hecho, más bien con los brazos abiertos, como Jesús en la cruz, con los brazos clavados nos espera y nos ama.
- Debemos confiar en Dios, confiar en su amor. Quizá a muchos de nosotros nos han decepcionado nuestros amores: una novia, un novio, nuestros padres, o amigos. Pero el amor de Dios nunca nos decepcionará.
- Nuestro amor sí puede ser inmaduro al querer que como por obra de magia nos cumpla los caprichos o porque pensamos que no nos escuchó porque no se hizo como yo quería. Su amor va más allá, hay que recuperar la confianza en Dios que nos ama y nos perdona y aprender a descubrir que sentir su amor no es solo sentir algo místico en el pecho que nos hace llorar, sino también saber que principalmente en las personas que nos rodean lo podemos descubrir.
- Recuperar la confianza en el amor de nuestros padres, en nuestros amigos, en los compañeros, en los necesitados, porque es allí donde mejor encontraremos su amor.



ACTUAR

Te recordamos que este espacio de tiempo es para que juntos, o a nivel personal, aterrizen lo que han visto a lo largo del encuentro y puedan generar un propósito.